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リニア建設財源確保のために ! 
乗務員から次は何を取り上げるのか 

乗務員の健康？安全最優先？より 

リニア最優先!ＮＯ！ 

新大阪の日の出食堂 
２０２３年２月２０日廃止 ! 
この会社に「愛があるのか !」 

 食堂も取り上げ、新大阪の寝室に常備していた毛布も取り上げ ! 

世の中は、物価が上がり、税金も上がり、血圧も上がる ! 

さあ !次は何を奪い取る ! 
 99%の最大組合は、会社に物言わず組合員から組合費を取り上げ、会社

の代弁者となっているのではないか。ほとんどの最大組合員の方はもう気が

ついているだろう。あなたの組合費で、役員をやられている方々は、出世と生

活が潤っているのではないか？今すぐ最大組織の専従役員になりたい ! 

 

あと30年このままでいいいの？ 

益々労働条件は厳しく、賃金は抑えられ、手当は削減されていくよ。それと

同時に、肉体も精神も破壊されるよ。 

今の最大組合からは、何も解決されないのではないか ! 

いい会社にするのも、働きやすい会社にするのも 

JR東海労しかないよ！ 


